



Jordi Purti

## SANT CELONI

### El sector de la Verge del Puig ya tiene contribuciones especiales

Con el acuerdo de imposición y ordenación de contribuciones especiales para la financiación de las obras de urbanización de las calles Joaquim Costa, Germana Reyes, Consell de Cent y Avinguda Verge del Puig se empieza a poner fin de una forma clara al calvario que durante años han sufrido los vecinos de esta zona. No es de extrañar, pues, que desde el Ayuntamiento se considere "un momento histórico" porque la urbanización permitirá acabar de ordenar el núcleo urbano de Sant Celoni.

El coste global de la urbanización tendrá un coste de 2.007.955,36 de euros, de los cuales 1.479.351,96 de euros corresponden a la urbanización de la UASU-19 y los restantes 528.603,4 euros a las calles adyacentes. Con este presupuesto del proyecto de urbanización los vecinos del sector consiguen ahorrarse casi un 42% del presupuesto inicial, rebajándolo en 1.138.121 euros por haberse adecuados los precios a la realidad, como puede ser la partida del alumbrado, o la identificación de aquellas partidas no necesarias. **J. P.**

## SANT PERE DE VILAMAJOR

### Aprueban la ampliación de la guardería "El Pit Roig"

La junta de gobierno de Sant Pere de Vilamajor aprobó el proyecto de obras de ampliación de la guardería "El Pit Roig", junto a otras obras. El Centro de Educación Infantil tendrá un coste de 244.086 euros. Además se aprobó el proyecto de obras de la zona de peatones "Plaça Montseny-Plaça Comtes de Barcelona" por 271.929 euros y el proyecto del nuevo local Municipal Polivalente "La Fàbrica" por un importe de 2.273.475 euros. Este último local es el que sustituirá el actual equipamiento con el mismo nombre, desde hace unas semanas fuera de uso por haberse detectado un problema de aluminosis en el tejado. **RdV**

## MONTORNÈS

### La instalación de un nuevo repetidor permitirá mejorar la recepción de la TDT

La Dirección General de Medios Audiovisuales, responsable del despliegue de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en Catalunya, ha instalado un repetidor de la señal en Montornès. Este repetidor, informan fuentes municipales, debe garantizar la recepción de la señal de los canales de televisión que dependen de la Corporación Catalana de Radio y Televisión (TV3, Canal 33-K33, 300 y 3/24). Durante las últimas semanas se han estado realizando pruebas y entrará en funcionamiento de aquí a unos días. Desde hace meses el Ayuntamiento había pedido al gobierno de la Generalitat que adoptara medidas para paliar las dificultades de recepción de señal de la TDT provocadas por las condiciones orográficas del municipio. En este sentido, desde el Consorcio Teledigital Mollet al cual pertenece Montornès, también se han mantenido contactos con la Generalitat sobre el despliegue de la TDT. El repetidor instalado en el Turó de Calders mejorará la recepción de la Televisión Digital Terrestre en Montornès, junto con el de Vallromanes que se puso en funcionamiento el 26 de octubre para las emisiones de

la TDT de la Televisión de Catalunya. Según las últimas previsiones del plan de despliegue de la Dirección General de Medios Audiovisuales, la señal de TDT de TVE, Telecinco, Antena 3 y la Sexta, llegará a los hogares durante el segundo semestre de 2008. El Departamento de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento, señalan desde la corporación local, prepara un ciclo de sesiones y charlas informativas sobre la TDT dirigidas a los vecinos. **RdV**

## LES FRANQUESES

### Apadis recibe una ayuda de la Fundación Caixa de Manlleu por el apoyo que presta a las personas con discapacidad

La asociación y fundación Apadis de Les Franqueses del Vallès ha sido una de las once entidades sociales de Osona, Vallès Oriental y el Barcelonès que ha recibido una ayuda de la Fundación Caixa de Manlleu. En concreto, la ayuda le ha sido concedida por el proyecto de formación, orientación e inserción laboral con apoyo para personas con discapacidad que lleva a cabo en el municipio. APADIS (Asociación de Padres y Adultos con Discapacidad) es una entidad sin ánimo de lucro que promueve la integración y normalización de las personas con discapacidad y la atención de sus familiares. Desde el mes de abril de 2003, la asociación disfruta de la cesión, por parte del Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès, de la primera planta del edificio de la Escuela de Adultos, situado en el número 37 de la calle Rosselló de Bellavista, desde donde realizan sus actividades. **RdV**

## FIGARÓ

### Finaliza el Plan de Desarrollo Local

El pasado 30 de diciembre finalizó formalmente el Plan de Desarrollo Local del Alt Congost, iniciativa de promoción económica y social que el Ayuntamiento de Figaró-Montmany con la colaboración del de Tagamanent y el apoyo del Servicio de Ocupación de Catalunya, ha llevado a cabo entre los años 2004 y 2007. Las diferentes líneas de actuación del Plan han reportado a los dos municipios más de 1.200.000 € en inversiones directas y, por otro lado, han supuesto la finalización de diferentes proyectos de equipamientos, servicios, ocupación y otras iniciativas, como por ejemplo la creación del Acuerdo de Puiggraciós para la Ocupación, la incorporación a la Ruta Europea del Modernismo, o la creación de la Comunidad de Municipis Costers del Montseny i Bertí. Precisamente a partir de esta semana esta Comunidad de Municipios, formada por Figaró-Montmany, Sant Martí de Centelles y Tagamanent, tomará el relevo en las iniciativas de promoción económica con el despliegue del "Proyecto de Desarrollo Local de la Comunitat 2008-2012". El Proyecto, elaborado desde el Plan de Desarrollo Local que ahora finaliza, ha sido dotado con una subvención de 54.000 € anuales hasta un máximo de cuatro años por el Servicio de Ocupación de Catalunya. Esta subvención permitirá disponer de dos Agentes de Ocupación y Desarrollo Local y poner en marcha iniciativas en los ámbitos de la Promoción del Territorio y la Gestión del Entorno Natural. **RdV**

## LA GARRIGA

### Los vecinos de Ca n'Illa inician la recogida de firmas contra la planta de Biomasa

La Asociación de Vecinos del Barrio de Ca n'Illa, celebró, el martes, día 18, una asamblea informativa sobre la planta de biomasa a la que asistieron un centenar de personas. La asamblea acordó que se pusiera en marcha una campaña de recogida de firmas 'para intentar crear una plataforma contra la planta', según dijo el presidente de la entidad, **Jordi Gràcia**. En asamblea informativa sobre la planta de biomasa que ha proyectado la empresa Rebrot en los terrenos de la empresa Tamayo, Gràcia explicó los motivos por los cuales la entidad está en contra de la instalación de esta planta y las reuniones que han tenido tanto con el Ayuntamiento como con la empresa. Los principales argumentos para el rechazo son la ubicación (a 500 metros del centro y con 3 centros escolares en la zona); la pérdida de zonas rústicas y el hecho de que es necesario revisar el plan general de ordenación urbana, puesto que la zona tiene una edificabilidad del 3% pero ya está al 10%; el aumento de tráfico pesado y por lo tanto de emisión de dióxido de carbono; la tramitación irregular del expediente -según dicen, no se han respetado los plazos de información pública- y la carencia de transparencia del proceso. **RdV**